

**PERBANDINGAN KOMPONEN *CULTURE SHOCK* PADA
MAHASISWA PAPUA PRIA DAN WANITA DI UNIVERSITAS
“X” BANDUNG**

SKRIPSI

**Diajukan untuk menempuh Ujian Sarjana pada Fakultas Psikologi
Universitas Kristen Maranatha**

Disusun Oleh :

ECLESIA CAROLINE SIAHAINENIA

1130053



**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG**

2017

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas berkat dan kasih-Nya, penulis mampu menyelesaikan penelitian di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha dengan baik dan tepat pada waktunya. Adapun judul dari Penelitian ini adalah “Perbandingan Komponen *Culture Shock* Pada Mahasiswa Papua Pria dan Wanita di Universitas “X” Bandung”

Penulis menyadari bahwa penelitian yang telah disusun ini belum sempurna. Oleh karena itu besar harapan penulis kepada pembaca untuk memberikan kritik dan saran yang membangun demi kebaikan penulis dalam penelitian ini.

Dalam melakukan penelitian ini, penulis mendapatkan banyak bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Karena itu, tidak lupa penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah mendukung dalam mengerjakan Penelitian ini:

1. Dr. Irene P. Edwina, M.Psi., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.
2. Dra. Sianiwati S. Hidayat, M.Si., Psikolog, selaku dosen pembimbing utama yang selalu meluangkan waktunya disela-sela kesibukan untuk memberikan dukungan serta penjelasan dengan sabar agar skripsi ini dapat diselesaikan dengan sebaik mungkin.
3. Agoes Santosa, M.Psi., Psikolog, selaku dosen pembimbing pendamping yang selalu meluangkan waktunya disela kesibukan mengajar untuk mendorong serta mendukung penulis agar terus maju dan berusaha sebaik mungkin mengerjakan skripsi ini.
4. Mahasiswa Papua yang meluangkan waktunya disela kesibukan kuliah untuk membantu saya mengisi kuesioner penelitian saya.

5. Seluruh staf Tata Usaha dan para karyawan di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.
6. Drs. Leonard D. Siahainenia dan Dra. Djuharin Sumasmawati selaku orang tua penulis, Marthen Y. Siahainenia, Fenny Octavia, Gerald P.Siahainenia, M. Arthur Eleazar Siahainenia, dan Adriantarja serta seluruh keluarga besar yang telah memberikan dorongan, nasihat, dan dukungan baik dalam moral maupun dalam material.
7. Dinar Adhyanti, Dian Asri Bestari, Saviera Trinanda P.W, Azhadusi S. Ainun, Sheila Kuslitasari, Ricky Andrianto, Nazib, Jonathan Andreanus, Sabtio Januar, Billy Musawari, Takkas Josua Bernardo, Gracia Kathlen. Teman-teman terdekat yang selalu memberikan semangat dan dorongan dalam menyelesaikan skripsi.

Penulis menyadari bahwa Tugas ini masih jauh dari sempurna. Untuk itu, saran dan kritik yang bersifat membangun selalu dinantikan guna evaluasi sekaligus perbaikan dimasa yang akan datang.

Akhir kata peneliti berharap agar penelitian ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan pihak-pihak yang membutuhkan.

Bandung, Juni 2017

Peneliti